

Voici comment Dieu formula la quatrième parole, le quatrième commandement :

« Souviens-toi du jour du sabbat, pour le sanctifier. Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. MAIS LE SEPTIÈME JOUR EST LE SABBAT DE L'ÉTERNEL, TON DIEU: tu ne feras aucun ouvrage. [...] Car en six jours l'ÉTERNEL a fait le ciel, la terre, la mer et tout ce qui s'y trouve, et il s'est REPOSÉ le septième jour: c'est pourquoi L'ÉTERNEL A BÉNI le jour du sabbat et l'a SANCTIFIÉ. »

– Exode 20.8-11

Lorsque Dieu créa le monde, il spécifia que le septième jour serait le jour du repos de l'Éternel en accomplissant trois actes précis: 1) « il se reposa au septième jour »; 2) il « bénit le septième jour »; et 3) « il le sanctifia » (Genèse 2.1-3). Lorsqu'il donna ses commandements au Sinaï, il répéta les mêmes vérités.

Dieu précisa par ailleurs que personne ne devait modifier les instructions qui étaient sorties de sa bouche :

« VOUS N'AJOUTEREZ RIEN à la parole que je vous commande, et VOUS N'EN RETRANCHEZ RIEN; mais vous observerez les commandements de l'ÉTERNEL, votre Dieu, tels que je vous les donne. »

– Deutéronome 4.2

La Bible est claire sur ce point :

